

Sonntag 15. November 2020 17:00 Uhr

Rhythmische und melodische Klänge aus Brasilien Benefizkonzert zugunsten von Bildungsarbeit auf der kapverdischen Insel Santo Antao

Die beiden Vereine „Amigos de Cruzinha, Cabo Verde e.V.“ und des „Kutzhofer Missionsförderverein St. Jakobus e.V.“ sind die Veranstalter eines Konzertes, das am Sonntag den 15. November 2020 um 17.00 Uhr in der katholischen Pfarrkirche St. Jakobus in Kutzhof stattfindet.

Das brasilianisch/deutsche Ensemble LOCOTOPIA aus dem Saarland spielt und singt Klassiker der brasilianischen Unterhaltungsmusik, die das Publikum mitnehmen auf eine rhythmische Reise zu der bunten Kultur dieses Landes.



Brasilien ist kulturell und geschichtlich eng mit den Kapverden verbunden.

Beindruckende Foto und Videoimpressionen der Kapverden begleiten dieses Konzert.

Der Eintritt zu dem Konzert ist frei, es wird jedoch um eine Spende zur Finanzierung der anstehenden Bildungsprojekte auf der kapverdischen Insel Santo Antao gebeten. Unter der Leitung von Hans-J. Hess wird seit 2006 konsequent in dem kleinen Dorf Cruzinha auf der Insel die Verbesserung der Bildung vorangetrieben. Als Beispiele sind hier die Optimierung der Infrastruktur des Kindergartens und der Dorfschule zu nennen, aber auch praktische Ausbildungen bis hin zu Universitätsstipendien von jungen Menschen. Der Kutzhofer Missionsförderverein unterstützte 2019 mit einer Einzelspende hierzu.

Zu dem Benefizkonzert sind alle herzlich eingeladen.